Cámaras, asociaciones empresariales y acreditados, juntos con ema para mitigar el cambio climático.

Ciudad de México, 24 de octubre de 2024

En el marco del Día Internacional contra el Cambio Climático, la entidad mexicana de acreditación, encabezada por Raúl Tornel Cruz, realizó un evento trascendental en el que se reunieron empresarios, representantes de cámaras y asociaciones empresariales, acreditados, Instituciones ambientales gubernamentales, entre otros, para ratificar su compromiso en la lucha contra el cambio climático. Bajo la iniciativa "Juntos con ema para mitigar el cambio climático", este encuentro marca un paso firme hacia la construcción de un entorno más sostenible y seguro.

DÍA INTERNACIONAL
CONTRA FL CAMBIO CLIMÁTICO

A POCIULA SE 2024
CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

ONTRA EL CAMBIO

ONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

ONTRA EL CAMBIO CLIM

integrantes del presídium de izquierda a derecha: Israel Jauregui, Director de CONUEE, Hugo Gómez, Tesorero de ema, Mildred Villanueva, Gerente de legislación y normas de SIGMA alimentos, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, presidente CANACO servitur cdmx, Raúl Tornel, presidente ema, Francisco Reed, Vicepresidente de normalización, Patricia Toledo, Vicepresidente de Sustentabilidad Agroalimentaria y Responsabilidad Social Empresarial del CNA, Salvador Portillo, Presidente CANAME.

ema cuenta con más de 25 años de trayectoria, se ha consolidado como un pilar en la infraestructura de calidad del país, promoviendo la acreditación como herramienta de sostenibilidad. Hoy en día, cuenta con más de 8,100 acreditaciones, de las cuales más de 2,300 están directamente enfocadas en temas ambientales, como el control de emisiones, pruebas de laboratorio de agua, y la certificación de productos que ahorran recursos naturales.

Durante la ceremonia de inauguración contamos con los mensajes de José de Jesús Rodríguez, presidente de CANACO Servytur CDMX, Salvador Portillo, presidente CANAME y Patricia Toledo, Vicepresidente de Sustentabilidad Agroalimentaria y Responsabilidad Social Empresarial del Consejo Nacional Agropecuario.







Compromisos concretos y metas ambiciosas

Este evento no solo conmemoró el día, sino que también fue escenario compromisos significativos. Durante la ceremonia. se sumaron cámaras. acreditados y organizaciones ampliaron sus acreditaciones en normas ambientales, con el objetivo de alinearse a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, ODS. Además de Cámaras que se unieron a esta iniciativa.

Signatarios que firmaron:

cámaras

55
acreditados

Expertas en cambio climático

También contamos con la participación de 3 expertas en cambio climático, cada una en su especialidad, nos habló de cómo ha cambiado el panorama mundial debido a esta crisis.

Dolores Barrientos Alemán, representante el programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente PNUMA, compartió el plan que se lleva a cabo para tratar de mitigar estos cambios, así como todos los estragos que ha estado provocando en el planeta.





Durante la ponencia de Mildred legislación y Villanueva, Gerente de normas de SIGMA alimentos, pudimos conocer cómo las empresas alimentarias se enfrentan a un gran reto al tener que mantener los estándares de calidad de sus procesos al mismo tiempo que disminuyen el impacto en el ambiente. Y para cerrar con broche de oro, nos acompañó Elsa Beatriz Garcia Bojorges, Presidenta del Consejo Emisor, nos compartió las normas de información que vienen, para lograr cadenas de valor entre empresas y proveedores y así lograr mejores prácticas de una forma directa e indirecta.





Hacia una economía verde

Con más de 30 normas y estándares nacionales e internacionales disponibles para mitigar el cambio climático, ema y los sectores productivos presentes reconocieron la importancia de no solo cumplir, sino liderar prácticas ambientales que garanticen la calidad y promuevan la confignza del consumidor.

La entidad mexicana de acreditación invitó a todos los sectores a integrar acciones sostenibles en sus procesos y adoptar servicios acreditados que certifiquen la calidad ambiental de sus productos. La iniciativa "Juntos con ema para mitigar el cambio climático" representa un movimiento colectivo hacia un México más consciente y comprometido en la protección de nuestro planeta.

Agradecemos la asistencia de todos nuestros asistentes estamos seguros que juntos lograremos un cambio importante en esta lucha contra el cambio climático.